
                        BREVES DE CHSCT

CHSCT du  09/04/2021 à 9 H 30 

Présents : 
M Bocquillon, Mme Jussiaux, M Jouanneau, Mme Mannevy secrétaire.
Direction : Mme Desbois, Mme Deslandes, Mme Lenfant, 
Syndicats :  M Prud’homme,Mme Pénisson, Mme Lechaux, M Champagne, Mme Renaud,
 M Oblin, M Pénin, 

A l’ordre du jour nous avions :

1/ Vote de l’annexe « crise sanitaire Covid 19 » règlement intérieur du
CHSCT. 

Les syndicats, Solidaires et FO, ont votés « contre », la CGT et la CFDT se sont
abstenus.
Nous nous sommes exprimés contre cette annexe. 
Elle prévoyait la tenue des réunions en visio pour les CHSCT mais certains
participants ne disposaient pas du matériel informatique permettant des
visioconférences !!!
D’où nos votes !

2/ Approbation du procès verbal du 26/11/2020.

Vote pour à l’unanimité 

3/ Présentation du rapport d’activité 2020 du médecin du travail.

Ben là, en fait, c’est pas possible d’avoir cette présentation !!! car pas de
finalisation au niveau national.

4/ Bilan budget 2020 

Sur un budget de 35 565 €, le solde non utilisé était de 0,33 € au 31/12/2020.
Les fonds ont été employés de la façon suivante :

-Prévention concernant l’amélioration des ambiances de travail  21 877,74 €
(principalement des dépenses liées à la Covid : masques, visières, gants, distributeurs
de gel ainsi que des lampes de bureau et parka).



- Actions de formations 10 951,50 € : formations sauveteurs, secouriste du travail, 
évacuation, manipulation des extincteurs, habilitation électrique.

- Achat de matériels 2 703,03 € : souris verticales, bras support écran, fontaine à eau,
trousse de secours pour les agents ayant participé aux formations de secourisme.

- Fonctionnement du CHSCT : 32,40 € de fournitures.

5/ Présentation de la note d’orientation ministérielle par l’ISST

M Bocquillon nous a présenté le document.

6/ Compte rendu du groupe de travail « budget » du 25 Mars 2021

Pour 2021, nous prévoyons :

- Des formations initiales et de recyclage de secourisme ; Solidaires a demandé que soit 
reprogrammé une formation pour l’utilisation de la chaise d’évacuation dans les escaliers du CDFIP
de Châteauroux et à la Direction.

- Des formations pour la manipulation d’extincteurs.

- L’achat de souris verticales.

- Des bras support écran.

- L’installation d’une caméra  au  CDFIP du Blanc pour la sécurité des collègues lors de la sortie du 
bâtiment.

- L’automatisation des portes coupe-feu (en cours de discussion pour définir le nombre de porte 
et le système à mettre en place).

- Le changement des poignées portes rondes (en cours de discussion).

- Un miroir pour la sortie du parking du CDFIP de Châteauroux qui est bon à changer.

- Les conclusions du DUERP  n’étant pas encore connues, d’autres dépenses peuvent arriver...

7/ Point sur la situation sanitaire

A ce jour il y a 144 télétravailleurs dans le département
- le 06/04, 48 agents en télétravail et 5 nomades
- le 07/04, 43 agents en télétravail et 5 nomades
- le 08/04, 50 agents en télétravail et 6 nomades

Une moyenne de 118 télétravailleurs dans le département dénombrée pour cette semaine passée.
Il y a environ 30 ordinateurs en stock et 70 unités Tiny.

Concernant les cas de Covid :



 RAS depuis le 25/03 soit 11 collègues qui ont été malades depuis le début de la pandémie en mars 
2020.

Solidaires est intervenu concernant les boxes de réception (les 5 du CDFIP de
Châteauroux) qui nous semblent sous dimensionnés au regard de la norme sanitaire
des 4 m² par personne. 
De plus, ces boxes ne disposent pas de système de ventilation ou d’aération. Les
plans et photos ont été transmis à M Bocquillon (Inspecteur santé et sécurité au
travail) afin d’avoir son expertise.
Quant aux centres extérieurs, faites nous remonter vos plans et photos pour expertise.

On ne savait pas que ce point était soumis au vote.
Du coup après une interruption de séance, l’ensemble des OS a voté
« contre » 
Non pas que nous soyons en désaccord sur l’ensemble, quoi que …
Mais parce qu’on devrait être prévenus en amont des sujets soumis au
vote et que ce n’était pas la première fois qu’on nous fait le coup (du

vote « surprise »).

8/ Evénements ayant eu lieu depuis la réunion du 26/11/2020.

- un accident de travail ayant occasionné 3 jours d’arrêt de travail; une
blessure au poignet (craquements) sans arrêt de travail
- un signalement pour un(e) collègue victime d’injures à un guichet.

9/ questions diverses

- Solidaires a demandé pourquoi les vacataires n’avaient pas de dotation de masques
fournis par l’administration.
La réponse officielle fût l’état employeur n’a pas a fournir des masques !
La norme c’est la norme ! mais quoi qu’en insistant un peu….Heu bon on va en
discuter ...affaire à suivre ….
Au sujet des masques, les agents ayant droit à une dotation de masques chirurgicaux
doivent s’adresser à M Jouanneau avant de ne plus en avoir.

Nous avons demandé des précisions concernant les diagnostiques « amiante » des différents 
sites du département et des EFS pour lesquelles ont nous a répondu : ben on sait pas ! il faut 
faire confiance à nos partenaires…
 

La vaccination sur le lieu de travail a commencé à Paris Lyon Marseille….
Châteauroux ne semble pas encore être dans la liste,  est-ce à dire que Châteauroux n’est pas une 
« métropole » ?

Fin de la réunion à 13H05

Vos représentants : Titulaires : Eddy Prud’homme, Marie-Noëlle Lechaux
                               Suppléant : Karine Pénisson


